



COMMUNIQUE DE PRESSE

M. Aziz RABBAH reçoit l'Ambassadeur de la Grèce au Maroc (29.04.2014)

M. Aziz RABBAH, Ministre de l'Équipement, du Transport et de la Logistique a reçu, mardi 29 avril 2014 au siège du Ministère, S. E. M. PLATON ALEXIS HADJIMICHALIS, Ambassadeur de la République de Grèce au Maroc.

Lors de cette rencontre, les deux parties ont exprimé leur souhait ainsi que la nécessité de développer la coopération entre le Maroc et la Grèce et, ce pour l'intérêt des deux pays.

A cet effet, les discussions ont porté sur les différents axes de coopération à développer dans le domaine des infrastructures, du transport et de la logistique, à savoir :

- Le transport maritime : concrétiser la connectivité maritime par la signature de protocoles d'accords entre les deux pays. A ce sujet, il a été convenu de désigner un comité mixte pour l'étude et la préparation desdits accords ;
- L'industrie navale : créer un chantier naval maroco-grec au Royaume ;
- La formation maritime : installer un institut grec pour la formation maritime afin de répondre aux besoins en la matière, aussi bien au Maroc qu'à l'étranger ;
- Le transport aérien : initier une étude pour l'éventuelle ouverture de lignes aériennes présentant un intérêt commun pour les deux pays.

Au terme de cette rencontre, M. RABBAH a adressé une invitation au Ministre en charge de l'équipement et du transport ainsi qu'aux hommes d'affaires grecs pour effectuer une visite de travail au Maroc.

